

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data kesimpulannya bahwa penelitian yang dilakukan tentang Pengaruh Kegiatan Membatik dengan Teknik *Ecoprint* Terhadap Perkembangan Kreativitas Anak Usia 5-6 Tahun di TK Sahna Perdhana menghasilkan kesimpulan sebagai berikut: Kegiatan membatik dengan teknik *ecoprint* yang dilakukan di TK Sahna Perdhana memiliki dampak besar pada perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Hal ini dapat ditunjukkan dengan melihat temuan uji normalitas, yang menunjukkan bahwa data penelitian berdistribusi normal dengan data *pre-test* sebesar $0,175 > 0,05$ dan nilai signifikan *post-test* sebesar $0,151 > 0,05$. Uji homogenitas menghasilkan nilai signifikansi sebesar $0,425$ yang lebih besar dari $0,05$. H_0 ditolak dan H_1 diterima berdasarkan perhitungan hipotesis t hitung $> t$ tabel, yang menghasilkan t hitung sebesar $22,43$ dan t tabel sebesar $2,179$ pada taraf $\alpha = 0,05$. Dengan demikian, kegiatan membatik dengan teknik *ecoprint* berpengaruh signifikan terhadap perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun di TK Sahna Perdhana.

1.2 Saran

Berdasarkan temuan penelitian, peneliti menawarkan sejumlah rekomendasi kepada berbagai individu dan organisasi yang tertarik dengan temuan penelitian. Rekomendasi ini mencakup hal-hal berikut:

1. Sebaiknya Kepala Sekolah memberikan sarana dan prasarana yang dapat dipakai untuk lebih meningkatkan kemampuan kreatif siswa SD. Perlu adanya berbagai kegiatan yang dapat menumbuhkan kemampuan kreatif anak agar menarik perhatian calon orang tua dan mendorong mereka untuk mendaftarkan anaknya ke sekolah.
2. Bagi guru, masukan bagi guru untuk menambah wawasan dan pengetahuan tentang kegiatan pembelajaran yang dapat meningkatkan perkembangan kreativitas anak dengan kegiatan membatik teknik *ecoprint* dan menjadi referensi bagi guru dalam melaksanakan kegiatan untuk merangsang perkembangan kreativitas pada anak usia dini.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menumbuhkan potensi kreatif anak dengan memberikan berbagai kegiatan yang dapat membangkitkan minat belajar anak dan membuat anak tidak bosan.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN